▶上高瀬小だより12歳

〈発行〉 三豊市立 上高瀬小学校

☆ ☆ ☆ ☆ ☆ (発表・体験と活躍した6年生) ☆



みんなが幸せに生きるために かかわろう! つながろう!

「私たちのSDGsプロジェクト」

11月30日(木)、延期していた6年生の学習発表会を行いました。1年生から5年生までは 教室にいて、リモートで6年生の発表を見ました。6年生は、各プロジェクトチームで作成したプ レゼンシートと説明原稿をもとに、SDG s に関して、見る人に取組を提案する内容を発表しまし た。おいでていただけた保護者の方や学校運営協議会委員の方が見守ってくださる中、一人ひとり しっかりと伝えることができました。







選挙啓発出前授業

11月28日(火)、選挙管理委員会の方が来校し、6年生に出 前授業をしてくださいました。お話やクイズ、模擬投票・開票など の体験活動を通して、選挙や政治に関心をもってもらおうというね らいでの出前授業でした。



模擬投票・開票では、投票箱や投票用紙、記載所機 材など本物を用意してくださいました。また、投開票 も実際の投開票の手順と同じで進めてくださいまし た。「宿題をなくす」「春休みを2倍にする」をそれ ぞれ公約に掲げた二人への投票結果は、「宿題をなく す」公約の「いっぴょう君」が37票を獲得し、選ば れました。子どもたちは興味深く楽しみながら体験 をすることができたようです。





リサイクル活動 ありがとうございました!

11月26日(日) PTAリサイクル活動がありました。新聞紙や雑誌、アルミ缶、空き瓶、段ボール、牛乳パックなどたくさんのリサイクル品が集まりました。ご協力くださった、PTA役員のみなさま、保護者のみなさま、地域のみなさま、ありがとうございました。また、高瀬中学校3年生・1年生や小学生の協力もとても助かりました。ありがとうございました。











生活リズム・あいさつ!







保健委員会の子どもたちが、かぜ予防の一つとして、「早ね・早おき・朝ごはん」という生活リズムの大切さを全校生に意識してもらう取り組みをしました。

22日(水)24日(金)には、おはっぴー・カイケツ朝ごはんという二人のキャラクターといっしょに、生活リズムを整えることと、あいさつをすることを呼びかけました。

28日(火)には、保健委員会・体育委員会で共同制作した呼びかけ動画も見せてくれました。



ユーカリの苗木



地域のでは、 地域のでは、 がくだくを がくだくのがでは、 がくだくのがでは、 がくだらのがでは、 がくだらのがでは、 でくい度苗い卒がする、 でくいでは年でく でくいでは、 でくいでする。 では、 でくが、 では、 でいたが、 では、 でいたが、 では、 でいたが、 でいが、 でいが、